

## Rilis Berita: Sinergitas TNI-Polri Polsek Cihideung Hadiri Kegiatan Bank Sampah di Kelurahan Nagarawangi

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.BERSUARA.ID](http://KOTATASIKMALAYA.BERSUARA.ID)

Dec 12, 2024 - 15:49



Cihideung, 12 Desember 2024 – Dalam rangka mendukung program pemberdayaan lingkungan dan kebersihan, TNI-Polri Polsek Cihideung bersama masyarakat setempat hadir dalam kegiatan Bank Sampah yang diselenggarakan

di Kelurahan Nagrawangi, Kecamatan Cihideung. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya pengelolaan sampah secara mandiri.

Kegiatan Bank Sampah ini diawali dengan sambutan dari Kepala Kelurahan Nagrawangi dan dilanjutkan dengan penjelasan tentang pentingnya pemilahan sampah untuk mendukung lingkungan yang lebih bersih dan sehat. Selain itu, warga diajak untuk aktif berpartisipasi dalam program ini dengan cara menyeter sampah yang sudah dipilah, yang nantinya akan dikelola dan dimanfaatkan untuk berbagai kebutuhan.

Kapolsek Cihideung, AKP Erustiana, dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa sinergitas antara TNI, Polri, dan masyarakat sangat diperlukan dalam upaya menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan. "Kami mendukung penuh kegiatan positif seperti ini, yang tidak hanya membantu mengelola sampah dengan bijak, tetapi juga membangun kepedulian bersama terhadap lingkungan sekitar," ujar Kapolsek.

Prajurit TNI yang juga turut hadir dalam kegiatan ini, mengungkapkan hal serupa, dan menambahkan bahwa kolaborasi yang terjalin antara aparat keamanan dan masyarakat sangat bermanfaat untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik dan lebih sehat.

Kegiatan Bank Sampah ini mendapat sambutan positif dari warga Kelurahan Nagrawangi. Diharapkan melalui program ini, masyarakat bisa lebih teredukasi tentang pentingnya memilah sampah sejak dari rumah, serta dapat mengelola sampah dengan cara yang lebih produktif. Selain itu, kegiatan ini juga merupakan wujud nyata dari kepedulian TNI-Polri dalam mewujudkan lingkungan yang bersih dan sehat.